

## **Christian Avérous**

Christian Avérous, de nationalité française, est ingénieur et économiste. Ses compétences concernent l'économie verte et l'économie bleue, le développement durable inclusif, la gestion de l'environnement, l'économie de l'environnement, la coopération internationale. A l'OCDE (1973-2008), il a créé et dirigé les programmes qui ont conduit à l'établissement d'un système international de statistiques et d'indicateurs environnementaux , et les programmes d'examens environnementaux par pays (70 examens de pays de l'OCDE comme Australie, Japon, Corée, Canada, Mexique, USA, Allemagne, Espagne, Italie, France, Grece, Turquie... et d'autres pays comme la Chine et la Russie). Ces examens conduisaient à des recommandations adoptées au niveau des Ministres ou au delà. Il a enseigné dans diverses institutions universitaires (e.g. Berkeley, Paris). Il a conduit des évaluations environnementales du REC (Europe Centrale et Orientale) et du Groupe Banque Mondiale. Il a présidé la formation environnement du CNIS français et contribué au rapport Stiglitz-Sen. Il est Vice-président du Plan Bleu. Il a travaillé comme consultant pour la Banque Mondiale, l'ONU, le PNUE, l'Union Européenne, la Banque Asiatique pour le Développement. Christian Avérous est diplômé en ingénierie (ENPC) et en économie (Dr Etat France, PhD UC Berkeley).

Christian Avérous, French nationality, is an engineer and economist. Its skills relate to the green economy and the blue economy, inclusive sustainable development, environmental management, environmental economics, international cooperation. At the OECD (1973-2008), he created and directed programs which led to the establishment of an international system of environmental statistics and indicators, and programs of environmental reviews by country (70 OECD countries reviews like Australia, Japan, Korea, Canada, Mexico, USA, Germany, Spain, Italy, France, Greece, Turkey ... and other countries like China and Russia). These reviews followed recommendations adopted at ministerial level or beyond. He has taught in various academic institutions (eg Berkeley, Paris). He has conducted environmental assessments for the REC (Central and Eastern Europe) and the World Bank Group. He acquired environmental training from the French CNIS and trained in the Stiglitz-Sen report. He is Vice-President of Plan Bleu. He has worked as a consultant for the World Bank, UN, UNEP, European Union, Asian Development Bank. Christian Avérous is a graduate in engineering (ENPC) and economics (Dr Etat France, PhD UC Berkeley).